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令和６年度 後期生徒会スタート 
１０月８日、令和６年度後

期生徒会選挙立会演説会

と投票が行われました。会

長、副会長、事務局員をは

じめ、各委員会の委員長、

総勢１６名の立候補者が

ありました。今回、会長と事務局員の立候補が複数あり、

決選投票となり、その他は信任投票での決定となりまし

た。立候補者は原稿も見ず、堂々と演台のマイクに向かう

姿がとても立派で、生徒会で活躍したいという意欲を感

じました。その話を聞いている全校生徒も真剣で、岩野田

中学校全体の自治力・自浄力は素晴らしいと思いました。 

【後期生徒会役員】 

会  長 ２年１組 小野島 加奈 

副 会 長 ２年３組 石井 孝幸 

副 会 長 ２年５組 松久 峻也 

事務局員 ２年５組 宇佐美 優奈 

事務局員 １年２組 矢島 秀将 

事務局員 １年１組 濱口 昊良 

事務局員 １年３組 山田 龍海 

生活委員長 ２年３組 堀 春都 

保体委員長 ２年５組 関谷 将真 

給食委員長 ２年５組 神戸 颯舞 

整美委員長 ２年２組 横江 殊夕 

図書委員長  ２年３組 根門 遼 

放送委員長 ２年３組 桒原 知実 

文化委員長 ２年４組 原口 真緒 

 すでに後期第１回目の委員会は行われました。各委員

長からは公約に沿って、後期の活動方針が伝えられまし
た。執行部は、ほぼ毎日昼休みに生徒会室でミーティング
を開き、今後の活動について常に相談をしています。後期
生徒会の今後の活躍に期待します。 

PTA主催事業『IWANODA Smile Day』 
 昨年度から始まった

こちらのイベント。PTA

が主催する事業として

岐阜市Pや岐阜県Pから

も注目を集めています。     

今年度も年度初めか

ら役員会で準備を進め

１０月２６日の土曜授

業の午後に開催するよ

う企画しました。イベン

トの内容として、昨年度

に習って地元の高等学

校とコラボすることを

考え、今年度は「岐阜城

北高校」に協力を依頼す

ることとなりました。高

校からは、「吹奏楽部」と

「書道部」「手芸部」の出

演が決まりました。さら

に中学校からお願いを

して今年の夏の甲子園

に出場した「硬式野球

部」のデモンストレーシ

ョンを見せていただけ

ることになりました。 

当日は、曇りがちなお

天気でしたが雨もなく最

後まで楽しめました。グ

ランドには昨年度好評で

あったキッチンカーの出店に５軒のお店がご協力くださ

いました。まず全校で「吹奏楽部」の演奏を聴きました。

少人数の編成ながら迫力のある音楽で圧倒されました。

一つ一つの楽器と演奏者の紹介があり、みんなで手拍子

をしながら演奏を楽しみました。演奏終了後、自由行動と

して、キッチンカーに食べ物を購入しに行ったり、グラン

ドでは「硬式野球部」の甲子園に出場された４人の高校生

がキャッチボールを披露してくれました。特にピッチン

グは、１３０kmを超えるボールをビュンビュン投げ込ん

でくれました。披露してくれた後も中学生との交流に参

加してくれました。体育館内では、「書道部」が大きな台

紙に超太筆でメッセージを書き込むパフォーマンスを披

露。フロア後部では、「手芸部」が缶バッジやキーホルダ

ーなどの小物づくりを協力していただきました。PTAのね

らい通り、「子どもたちにたくさんの笑顔」が見られまし

た。ご協力、ありがとうございました。 

 
 

 

 

 

 

 



全校合唱指導 『Amsanble Kiika』 

「土曜授業にて…」 
今回、合唱指導をしていた

だいた「Amsanble Kiika」は岐
阜市を中心に活動する合唱団
です。 
２０名弱の少人数で編成の

合唱団ではありますが、ほと
んどの方が専門で音楽経験が
ある方ばかりで、とても声量
のある合唱を披露していただ
けました。全校の前で綺麗な

ハーモニーを聞かせていただき、声出しの形もご指導し

ていただきました。合唱発表会を控える子どもたちには、
大変有意義な時間となりました。会の中では、「岩野田中
学校校歌」や「花は咲く」を合唱団と全校生徒が一緒に歌
う場面もあり、和やかな雰囲気の中、約１００分の時間を
過ごせました。この成果は、是非、２２日の発表会で発揮
してもらいたいです。 

 

小中あいさつ活動 

 ９月１２日と１３日、前期生
徒会執行部の生徒を中心にボラ
ンティアを募り、小学校２校へ

あいさつ運動に行ってきまし
た。ボランティアに参加した生
徒は２日間で、のべ８０人ほど
でした。各小学校の校門では中
学生たちが登校してくる小学生
に元気よく、大きな声で「おは

よう！」とあいさつを投げかけ
ていました。それに応えるよう
に小学生からは更に大きな声で「おはようございます」と
返してきました。みんな笑顔で手を振ったり、ハイタッチ
をしたり、朝から楽しいひと時がありました。岩野田中校
区の子どもたちは、元気で仲良しで絆を大切にする素晴

らしい子どもたちです。これもご家庭や地域で子どもた
ちを温かく育てていただいている証であると感じまし
た。ありがとうございます。 
 

令和７年度 合唱発表会 

 １１月２２日（金）午前に今

年度の合唱発表会が行われま
す。９月の宿泊研修以降、本格
的に全校で合唱に取り組んで
きました。発表会用に学級合
唱曲を選曲し、学年合唱曲も
決まり、みんなで一緒に練習

を重ねてきました。その成果を発表する場です。最近で
は、学年合唱の練習を体育館で行い、本番のように熱の入
った歌声が響き渡っています。当日のプログラムについ
ては、スマート連絡帳にて１５日ころに配信させていた
だきます。保護者の皆様にも、是非、子どもたちの素晴ら
しい立派な姿をご覧いただきたく思います。 

カンボジア帰国報告会 

 今年の夏、岐阜市の夢プロ

ジェクト「夢 inカンボジア」

に３年４組の大西優里さん

が参加しました。これは岐阜

市の中学生１６名が８日間

の日程で現地の人々と国際

交流をするという事業です。

本校からは大西さんが１名

選ばれ市内の他校生徒と一

緒にカンボジアに出向きま

した。その経験の報告会が、

１０月１３日にメディアコスモスで行われました。 

 本校では、１０月２６日の土曜授業の中で大西さんか

らスライドを交えながら、興味深い体験談を話してもら

いました。そこでは、全校生徒が写真を食い入るように見

入っていました。中でも「昆虫食」の写真と話では、どよ

めきが起こりました。また現地での地雷処理の話やホー

ムステイをした時の話など、なかなか経験できない話を

たくさんしてくれました。 

 

11月 9日 県駅伝・悔しい結果 
【男子 ２位】 

昨年からの連覇とはなりませ
んでした。連覇することの難し
さを感じたとのこと。出場した
選手は、岩野田中を代表して全
力を出し切った走りでした。最
後まで諦めることなく積極的に

攻めていきましたが、あと１５
秒足りませんでした。来年度こそ、県１位で再度全国大会
に出場してもらいたいです。そしてこの悔しさを糧に、１
２月の市駅伝では３連覇を掴んでもらいたいです。 
【女子 ９位】 

 県大会で９位でした。十分

堂々とした結果です。８位入賞

まで、あと一歩及ばずシード権

を逃しました。残念です。今年

も練習から目指すは県１位を掲

げ、部員全員で一生懸命練習に

励みました。本大会では、市内中学校で精華中が岩野田中

より上位にいたため、今度の市駅伝では、最強ライバルと

して競り勝って、市大会連覇を果たしてもらいたいです。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



 


